

Listo el PREP para el día de la elección: Patricia Lozano

El IEEM y el PREP están prácticamente listos para la elección del 4 de junio.

Martha González Aguilera / Adriana Carbajal

Ilnstituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Programa de Resultados Preliminares (PREP) están prácticamente listos para la elección del 4 de junio, a través de la que se renovará la gubernatura mexiquense, dijo la consejera del órgano electoral local Patricia Lozano Sanabria.

Al hablar del Programa de Resultados Preliminares (PREP) y las pruebas que se han llevado a cabo para su adecuado funcionamiento, la consejera mencionó -en entrevista para el Heraldo del Estado de México- que éste esun mecanismo de información que trata de dar resultados electorales preliminares el día de la elección, pero no definitivos.

Dio a conocer que el próximo domingo 28 de mayo realizarán el tercer y último simulacro, a fin de considerar las 20 mil 433 actas, más las de las nuevas modalidades que se implementarán en la elección.

Patricia Lozano, dijo que suman 365 personas que ayudan con la captura y verificación de las actas que se subirán al PREP, además de los que ayudan a digitalizar las actas desde las casillas.

La consejera dijo que están listos también con las etiquetas que se utilizan para las actas y las mandarán a los órganos desconcentrados.

Simulacros

Sobre los simulacros o bien, las pruebas previas, mencionó que se entendió que debe haber reforzamiento del personal de órganos desconcentrados y caes, sobre todo a quienes harán capturas desde diferen-



Patricia Lozano Sanabria, consejera del órgano electoral local.

Participación e invitación a votar

La consejera electoral mexiquense dijo que es muy importante que la gente participe en la elección y después participe y observe el PREP, mecanismo que tiene garantías y que será actualizado cada 15 minutos el día de la jornada electoral.

tes casillas, ya que muchas veces mandan fotos de las actas están movidas.

"Se han ido corrigiendo, incluso ya se les mandó unos como cartones que les servirán para que puedan poner el acta y se centren en la imagen que les estamos pidiendo y haya mejor calidad"

Dio a conocer que además les dicen qué hacer en caso de que se vaya la luz o haya alguna irregularidad.

Enfatizóque no se ha caído el sistema incluso cuando hay una carga masiva de las actas, de ahí que considero está funcionando al 100%.

Sostuvo que dicho sistema comenzará a operar del 4 de junio a las 18:00 horas, hasta el otro día a las 19:00 horas, lo que significa que sólo durará 24 horas, de ahí la importancia de que la información que dé sea certera.

"Trata de dar información. Certeza a la gente de que pueda verificar que él acta del PREP es la misma que la que está afuera de donde ellos votaron".

Aclaró que con los simulacros se utiliza el 100% de las actas, aunque los únicos resultadosoficiales serán los que resulten de los votos.

Conteo de votos

La consejera electoral aclaró que la boleta que se utilizará el día de la elección está diseñada conforme al orden de registro de cada partido político, lo que significa que el más antiguo va primero y así sucesivamente se irán distribuyendo.

Recordó que las candidatas decidieron participar una en coalición y otra en candidatura común. La primera, dijo, tiene como efecto jurídico que cada partido aparecerá con emblema de forma independiente, de ahí que aparezca cuatro veces; la segunda es una forma de asociación que uno de los efectos es generar un emblema común, que es diseñado por los partidos participantes.

"Lo que podrán ver es que si votan o seleccionan dos partidos solo el voto es para uno. Lo que hace PREP es reflejar resultados. Esos que también avalan los representantes de los partidos"

Mencionó que si la gente quisiera conocer cómo funciona el PREP podría también saber el domingo - que es el último- cómo funciona y cuáles son los difusores que están participando.